

2026 la Campaña del Obispo

Narrador:

Incluso en la hora más oscura, una vela trae luz al mundo.

Narrador:

Dios nos llama a ser la luz para los demás. Muchos ministerios diocesanos acompañan a miles de personas en su camino de fe y les muestran la luz de Cristo. Todo esto es posible gracias a sus donaciones a la Campaña del Obispo.

Narrador:

Al ayudar a los jóvenes a recibir a Jesús en su matrimonio, la Oficina de Matrimonio y Vida Familiar inspira a parejas como Karen y Kyle Connery a Ser la Luz para todos los que encuentran.

Karen:

Como miembros de San Pedro y San Pablo en Green Bay siempre estamos buscando formas de ser la luz para los demás.

Karen:

Cuando nosotros nos comprometimos sabíamos que queríamos participar en la preparación matrimonial diocesana, gracias a los recursos de la diócesis, Kyle y yo pudimos hablar el uno con el otro sobre temas que no habíamos considerado antes, y nos inspiró acercarnos aún más al uno y al otro y a Jesús.

Narrador:

Gracias a la generosidad de amigos como usted, la Campaña del Obispo hace posible que la Oficina de Vida Matrimonial y Familiar proporcione recursos, retiros y apoyo a parejas como Karen y Kyle mientras invitan a Jesús a su matrimonio. Carla Fernando Bowling, directora de la Oficina Diocesana de Vida Matrimonial y Familiar, está viendo cómo las parejas están creando un futuro brillante para nuestra Iglesia.

Carla:

Tengo la dicha de dar testimonio de las parejas que profundizan en su fe, su valioso aporte nos ayuda, para que ellos puedan elegir poner a Jesús conocimiento de sus matrimonios y sus familias.

Carla:

Nuestra oficina está capacitada para ofrecer materiales y recursos y apoyar a todas las parejas en todas las etapas de su matrimonio. Todo esto es posible debido a su generosidad con la campaña del obispo.

¡Muchísimas gracias por su apoyo a la campaña del obispo!

Narrador: Además de la Oficina de Matrimonio y Vida Familiar, más ministerios diocesanos pueden ser la Luz para tantas personas en nuestra Diócesis. Los programas de formación de fe parroquiales y las escuelas católicas comparten la luz de Cristo con nuestros jóvenes mientras comienzan su amistad de por vida con Jesús. La luz brilla en nuestras parroquias mientras se forman nuevos líderes gracias al Instituto de Liderazgo Misionero y los Retiros de Confianza. Los consejeros de Caridades Católicas apoyan a quienes luchan contra la ansiedad, la depresión, las cargas financieras o los problemas matrimoniales. La luz se irradia por toda nuestra diócesis gracias a su apoyo a la Campaña del Obispo.

Obispo: Hola, hermanos y hermanas. Gracias a ustedes, más personas en todo el noreste de Wisconsin están encontrando la luz de Cristo. Por favor, consideren en oración hacer una donación generosa a la Llamada Episcopal de este año. Jesús nos llama a ser la Luz para los demás. Al ayudar a que más personas descubran a Jesús, respondemos a Su llamado y creamos un futuro brillante para nuestra Iglesia. En nombre de todos los que reciben nuestro servicio, ¡gracias! Que Dios los bendiga a ustedes y a sus familias abundantemente. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.